

Artikel vom 01.06.2017

Grußwort der Seniorenreferentin Inge Hoffmann

Aktive Seniorenarbeit in Eichenau



Als ich 2014 zum 2. Mal in den Gemeinderat gewählt wurde freute ich mich, das Seniorenreferat übernehmen zu dürfen. Seither knüpfte ich viele Kontakte mit den verschiedenen Institutionen, bei welchen aktive Seniorenarbeit geleistet wird. Über die sportlichen und kulturellen Angebote hinaus sind wir beim Thema Pflege glücklicherweise in Eichenau gut aufgestellt.

Die Bereitstellung von finanziellen Mitteln im diesjährigen Gemeindehaushalt für die Erneuerung des Hauptweges am Friedhof konnte ich durchsetzen. Darüber hinaus liegt mir der Umbau der Aussegnungshalle sehr am Herzen. Bis Allerheiligen soll dieser fertig werden! Für Oktober 2017 ist die Vorstellung des Landkreisprojekts "Wohnen für Hilfe" in der Seniorenbegegnungsstätte geplant. Gerne werde ich auch weiterhin meine praktischen Erfahrungen aus Familie und persönlichem Umfeld in die Arbeit als Seniorenreferentin einbringen.

Ich wünsche mir rege Beteiligung bei gemeindlichen Veranstaltungen und freue mich auf weitere gute Gespräche mit meinen lebenserfahrenen Mitbürgerinnen und Mitbürgern.

Herzliche Grüße

Ihre

Inge Hoffmann, Seniorenreferentin im Gemeinderat Eichenau